



Parroquia San Luis Gonzaga celebra su 135o aniversario con una misa solemne y cena benéfica con baile

El obispo auxiliar Robert Casey presidirá la misa de aniversario el viernes, 21 de junio

Chicago, IL (18 de junio de 2019) – La iglesia católica San Luis Gonzaga, ubicada en 2300 W. Le Moyne St. en Chicago, celebrará su 135o aniversario con una misa especial y cena benéfica con baile.

El obispo auxiliar Robert Casey presidirá la misa el viernes, 21 de junio a las 7 p.m. La cena benéfica con baile será llevada a cabo el sábado, 22 de junio a las 6 p.m.

“Nuestra parroquia está en buenas manos particularmente debido a que nuestros feligreses son un pueblo muy devoto y están totalmente involucrados en cada aspecto del ministerio”, dijo el padre Claudio Diaz, Jr., pastor. “Esperamos con emoción esta reunión y futuros aniversarios y damos la bienvenida a todos con los brazos abiertos en el nombre de Cristo”, añadió el padre Claudio.

La Cena benéfica con baile será llevada a cabo en el Centro Monsignor Thiele, localizado en 1510 N. Claremont Ave. El tema de la celebración de este año es, “Cristo ahora, Cristo por siempre”.

Los boletos para la Cena benéfica con baile cuestan \$135 cada uno y estarán disponibles en la puerta.

Acerca de la parroquia San Luis Gonzaga

La comunidad de la parroquia San Luis Gonzaga celebró su primera misa el 22 de junio de 1884 en una pequeña edificación de armazón que fue construida en una semana para servir a la población católica alemana en el área. Para acomodar la creciente población alemana, una edificación eclesiástica de tres pisos fue dedicada el 5 de febrero de 1893. Después que esa iglesia resultó otra vez ser muy pequeña, el 22 de junio de 1963, se abrió espacio en la esquina noreste de Le Moyne St. y Claremont Ave. para la iglesia que está en uso actualmente.

La composición étnica de la parroquia ha cambiado a lo largo de las décadas, desde una población alemana hasta una predominantemente polaca en la primera parte del siglo 20, hasta una población mayoritariamente puertorriqueña a partir de finales de los años 60.

Durante la década de los setenta, la iglesia se identificó de cerca con el Movimiento de Renovación Carismática. En ese momento, se reportó en *Chicago Catholic* que la parroquia albergaba el grupo de oración hispano más grande en la Arquidiócesis de Chicago, con más de 800 personas reunidas para orar los domingos en la noche.

El centro Monsignor Thiele de 36,000 pies cuadrados, llamado así en honor al pastor fundador, fue dedicado y bendecido por el obispo auxiliar Alberto Rojas y el cardenal Francis George el 12 de agosto de 2012. La iglesia usa el centro para programas de catequesis, reuniones parroquiales, un programa deportivo para jóvenes adultos, y sirve a más 120 personas mensualmente a través de su despensa de comida.

San Luis Gonzaga celebra actualmente cuatro misas de fin de semana, dos en español, con más de 600 asistentes cada domingo. Cada año, la parroquia provee educación religiosa a más de 50 niños y celebra aproximadamente 10 bodas, 30 primeras comuniones, 60 bautizos y 10 quinceañeras.

La parroquia sirve a las comunidades de Humboldt Park, West Town, Wicker Park y Buck Town.



###

Para más información:
Alejandro Castillo
Arquidiócesis de Chicago
312.534.7880
acastillo@archchicago.org